
 En la ciudad de Guanajuato, Capital del Estado del mismo nombre, a las trece horas con 

cuarenta y seis minutos del nueve de noviembre de dos mil dieciséis, se reunieron la diputada y los 

diputados integrantes de la Comisión de Fomento Agropecuario, en el «Salón Dos» del recinto oficial del 

Congreso del Estado, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, la cual tuvo el siguiente 

desarrollo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Se pasó lista de asistencia, se comprobó el quórum legal con la presencia de la diputada María 

del Sagrario Villegas Grimaldo, así como de los diputados Juan Antonio Méndez Rodríguez, Alejandro 

Flores Razo, Juan Gabriel Villafaña Covarrubias y Jesús Gerardo Silva Campos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al proyecto de orden del día, puesto a 

consideración resultó aprobado por unanimidad de los presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el siguiente punto, correspondiente a la minuta número diez, levantada con motivo de la 

reunión celebrada el doce de septiembre de dos mil dieciséis, el presidente propuso la dispensa de 

lectura; posteriormente se sometió a votación, resultando aprobada por unanimidad de los presentes. - - -  

En el desahogo del tercer punto del orden del día, se dio cuenta con la correspondencia recibida: 

1. La Comisionada Presidenta de la Comisión Federal de Competencia Económica envía un ejemplar del 

resultado del análisis sistemático de la «Miscelánea de obstáculos regulatorios: análisis de la normativa 

estatal». La presidencia dio el acuerdo de: Enterados, agradecemos la información y se deja a 

disposición de la diputada y de los diputados integrantes de esta Comisión, para su conocimiento; 

2. El Secretario de Desarrollo Agroalimentario y Rural comunica el impacto para el sector agroalimentario 

de la reciente firma del «Acuerdo de Asociación Transpacífico», signado por el Senado de la República. 

La presidencia dio el acuerdo de: Enterados, agradecemos la información y se deja a disposición de 

la diputada y de los diputados integrantes de esta Comisión, para su análisis; 3.-El Secretario de 

Desarrollo Agroalimentario y Rural remite una nota informativa sobre el desarrollo y resultados de la 

campaña contra el pulgón amarillo del sorgo. La presidencia dio el acuerdo de: Enterados, 

agradecemos la información y se deja a disposición de la diputada y de los diputados integrantes 

de esta Comisión, para su análisis; 4. El Presidente del Consejo Directivo del Consejo Estatal 
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Agroalimentario de Guanajuato, Asociación Civil, expresa su agradecimiento con motivo de la reunión de 

la Comisión de Fomento Agropecuario celebrada en las instalaciones de ese Consejo Directivo; 

asimismo, realiza nuevamente una invitación para sesionar en la asamblea extraordinaria el próximo 

veintisiete de septiembre en la ciudad de Irapuato, Guanajuato, a efecto de presentar proyectos y 

programas de impacto del sector agroalimentario. La presidencia dio el acuerdo de: Enterados; 5. La 

ciudadana Mariana Chew, de la Ciudad de México, presenta dos proyectos que pueden implementarse 

en los organismos operadores de agua y drenaje, específicamente en las plantas de tratamiento de 

aguas residuales. La presidencia dio el acuerdo de: Enterados, agradecemos la información y se deja 

a disposición de la diputada y de los diputados integrantes de esta Comisión, para su análisis; y 

6. El ciudadano Sergio Pérez Vázquez del municipio de Jaral del Progreso, Guanajuato, solicita una 

audiencia para exponer la problemática del uso no adecuado del agua de riego, presentar material 

informativo y buscar solución. La presidencia dio el acuerdo de: Enterados. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acto seguido, la presidencia puso a consideración la propuesta para llevar a cabo una reunión 

con el Ingeniero Paulo Bañuelos Rosales actual Secretario de Desarrollo Agroalimentario y Rural del 

Estado, la diputada María del Sagrario Villegas Grimaldo, refirió que era muy oportuno el sostener la 

reunión y solo cuidar las agendas tanto del funcionarios como la de los diputados, la presidencia externó 

su coincidencia con la diputada, y en consecuencia solicitó a la secretaría recabar la votación 

correspondiente a fin de darle el trámite correspondiente ante la Junta de Gobierno y Coordinación 

Política, una vez lo anterior, se recabo votación, misma que resultó aprobada por unanimidad de votos. - -  

En el apartado de asuntos generales, se registraron las intervenciones de la diputada María del 

Sagrario Villegas Grimaldo quien sugirió buscar una fecha para que sesione esta Comisión de Fomento 

Agropecuario, propuso el día miércoles a las trece horas con treinta minutos, previo a verificar que no se 

empate con alguna otra Comisión para asistir en representación. Enseguida el diputado Alejandro Flores 

Razo propuso que la presidencia designe un integrante de esta Comisión cuando sea un evento 

relacionado con esta Comisión. A continuación el diputado Jesús Gerardo Silva Campos se disculpó por 

el retardo en el inicio de la Comisión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a las catorce 

horas, comunicando a la diputada y a los diputados que se les citará para la siguiente reunión por 

conducto de la secretaría técnica. Doy Fe.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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